



Vorlage Nr. 17-O-07-0018

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 25. April 2017

Stadtteilzentrum Gräselberg (SPD)

Das Stadtteilzentrum Gräselberg hat bisher in dem auch nach dem Sozialkatalog der Stadt Wiesbaden als problematisch eingestuftem Stadtbezirk Gräselberg wertvolle sozialpädagogische Arbeit geleistet. Um die Qualität der Arbeit mindestens zu erhalten hat der Ortsbeirat - auch mit Blick auf den zu erwartenden Zuwachs an Bevölkerung nach Fertigstellung des Neubaugebietes „Auf den Eichen“ - dem Neubau des Stadtteilzentrums unter Mitwirkung des Projektes „Soziale Stadt“ höchste Priorität eingeräumt. Wie der Ortsbeirat beiläufig erfahren hat, wird die Ludwig-Beck-Schule ab dem kommenden Schuljahr für alle Kinder - soweit von den Eltern gewünscht - verbindliche Nachmittagsbetreuung anbieten. Das bisherige Angebot des Stadtteilzentrums für die Kinder dieser Altersgruppen entfällt ersatzlos zum gleichen Zeitpunkt. Der Ortsbeirat begrüßt grundsätzlich eine verbindliche Nachmittagsbetreuung durch die Schule, sieht aber auch gleichzeitig durch den Wegfall dieser Teilaufgabe die Existenz des Stadtteilzentrums gefährdet.

Der Ortsbeirat bittet daher den Magistrat um dringende verbindliche Auskunft:

1. Bleibt das Stadtteilzentrum mit seiner sächlichen und personellen Ausstattung erhalten?
2. Welche Veränderungen sind in gesamtorganisatorischer Hinsicht zu erwarten (Breite des Angebotes, Öffnungszeiten, sozialpädagogische Ausrichtung, Zielgruppen)?
3. Ist die Möglichkeit einer Kooperation mit der Ludwig-Beck-Schule geprüft worden?
4. Wird die Neuerrichtung eines Stadtteilzentrums nunmehr als obsolet angesehen?

Sofern Erkenntnisse vorliegen die über die vorstehende Fragestellung hinausgehen, wäre der Ortsbeirat für entsprechende Informationen dankbar.

Protokollnotiz Nr. 0031

Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher